



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION LE 20 août 2023

Aux médias

L'Association des pompiers auxiliaires de la Montérégie (APAM) célèbre 25 ans de service de la communauté

Rougemont, le 15 août 2023 — L'Association des pompiers auxiliaires de la Montérégie célèbre cette année ses 25 ans de service à la communauté. Fondé en 1998 à Rougemont pour desservir les villes de la région, le territoire desservi par les services de l'APAM couvre maintenant 89 municipalités de la Montérégie. En 25 ans, les équipes de l'APAM auront franchi les portes de leur caserne plus de 2000 fois pour aller reconforter et porter une assistance directe aux sinistrés et intervenants d'urgence.

Une célébration commémorant les 25 ans de l'APAM s'est déroulée le 11 août dernier à Rougemont en présence des députées Andréanne Larouche (Shefford) et Audrey Bogemans (Iberville). De nombreux invités provenant du monde municipal et des services incendie étaient également conviés à souligner ce jalon important dans l'histoire de l'organisation qui, 25 ans plus tard, offre toujours ses services gratuitement aux sinistrés.

De nombreux témoignages furent livrés à l'auditoire et un vibrant plaidoyer de monsieur Jean Melançon, directeur du Service de sécurité incendie de l'Agglomération de Longueuil et co-président de l'Association des gestionnaires en sécurité incendie et civile du Québec, en faveur de la bonne continuité des opérations de l'APAM dans le futur fut également très remarqué. Il soulignait, à juste titre, l'incongruité de la situation qui place les bénévoles de l'APAM devant composer avec le fait de travailler à la recherche de dons de longues heures de leurs temps libres les fins de semaine afin d'amasser les fonds nécessaires pour assurer les services de l'APAM aux sinistrés et concitoyens éprouvés, faire du double bénévolat en quelque sorte. Malgré un contexte économique difficile, une pandémie et l'absence de subventions récurrentes, les bénévoles de l'association poursuivent inlassablement leur travail et apportent un baume aux sinistrés durement affectés et un soutien opérationnel incontournable et fort apprécié aux pompiers des 46 services incendie affiliés à l'APAM.

Lors de cette célébration, de nombreux dignitaires ont fait mention du caractère essentiel des services offerts par l'APAM et appellent le gouvernement à reconnaître les pompiers auxiliaires comme partenaires essentiels et à part entière en sécurité civile. Les défis demeurent nombreux pour assurer la pérennité des services de l'APAM dont bénéficie les communautés couvertes, soit près d'un million d'habitants de la Montérégie.

L'Association remercie les entreprises et les citoyens qui, au fil des ans, ont soutenu financièrement notre mission avec leurs dons. L'APAM remercie également ses membres, passé et présent, qui bénévolement, de jour comme de nuit, se place au service de leurs concitoyens éprouvés et de celui de nos pompiers.

L'Association tient également à remercier ses fidèles commanditaires et les député(e)s de la région pour leur soutien continu et profite de l'occasion pour inviter les citoyens et entreprises de la région à continuer de soutenir financièrement la mission de l'APAM à travers leurs dons.

À propos de l'Association des Pompiers auxiliaires de la Montérégie (APAM)

Fondée en 1998, [l'Association des pompiers auxiliaires de la Montérégie](#) est un organisme de bienfaisance qui porte une assistance directe aux citoyens sinistrés sur les lieux d'urgence et qui fournit un soutien opérationnel aux intervenants concernés par l'événement, qu'ils soient pompiers, policiers ou ambulanciers, dans le cadre d'une approche humaine empreinte de compassion.

Puisque personne n'est à l'abri d'un sinistre et parce que personne n'est prêt à affronter le drame, les pompiers auxiliaires offrent de l'aide immédiate aux citoyens. Les services de sécurité incendie font appel à eux pour qu'ils veillent sur les victimes en leur offrant un abri, des couvertures, des vivres et du soutien moral. À ce



jour, l'APAM est intervenu sur 2053 sinistres. En 2023 seulement, les bénévoles ont été présents à bord de leurs véhicules d'urgence lors de 56 interventions.

La caserne est basée à Rougemont, mais l'équipe de 42 bénévoles sillonne la Montérégie, de jour comme de nuit, afin d'être présente pour les victimes.

-30-

Source et renseignements :

Denis Dionne

Responsable des communications

Association des Pompiers auxiliaires de la Montérégie

Contact caserne : 450 469.3177 | dq.apam@gmail.com | www.apam.net

Contact courriel direct : denisdionne.apam@gmail.com